

静商同窓会関東支部
1991年(平成3年)創立

祝創立20周年と会報20号

同窓会本部・支部からメッセージ



相互にパワーアップをはかつて

親睦を深めよう

会長 平野 健市

静商同窓会関東支部創立20周年おめでとうございます。関東支部が平成三年七月六日に、郷里と母校静商に対する熱い思いをもつた六十名の参加によって設立され、それ以来20年の長きにわたり、その熱い思いを拡大し続けてこられたことを表します。

東京プリンスホテル前庭のガーデンアイランドで開催されております支部総会実行され、大きく盛り上がり、参加者のみなならず同窓

会本部に対しても大きなパワーをいただいており、大変感謝しております。

また関東支部に置かれましては、ゴルフ同好会、カラオケ同好会、歩く会、グループ同好会などの同好会活動も活発に遂行されており、これら同好会活動の報告や会員の近況報告をはじめとする充実した紙面で埋め尽くされた関東支部会報を読ませていたらしくあります。同窓会本部といたしましては、関東支部との交流を深めることで、相互のパワーアップを図つて、

も、大きな喜びとなつております。同窓会本部といましましては、関東支部との交流を深めることで、相互のパワーアップを図つて、

成二十三年三月十一日に発生した東日本大震災、およびこの震災に端を発する事故による被害発生につきまして、関東支部会員の皆様に対してもお見舞い申し上げます。不安な日々が続いますが、健康に留意しておりますが、困難を乗り越えられることを強く祈願申し上げます。

最後になりましたが、平母校静商の在校生への支援を充実させていただきたいと思つております。

同窓会の親睦を深め、また

母校静商の在校生への支援を充実させていただきたいと思つております。

関東支部は

関西支部幹事長 発足の起點

富坂 誠二（五十六回卒）



関東支部会報 創刊号

1991年5月28日発行

A4版見開き・10ページで
スタートしました。

創刊以来二十号おめでとうございます。また、日頃のご指導に関し厚く御礼を申し上げます。

思えば、平成六年夏、同期の関西在住者八名が居酒屋に集まつたその席で、

「関東には支部があるらしいが、関西にはないのかな」の声が出た。これが当支部発足の起點でした。

これを機に同期を中心に行動を起こし、貴支部の助けをかり、そして同期の当時原川母校校長、大津本部組織部長両氏のお力も得て、創立総会に漕ぎつけることが出来ました。それ以来、当支部は今年で十七年目を迎えました。

関東に比べ関西の同窓生は極めて少数ですが、家族は含めた同窓意識を大切に、参加者のみならず同窓

に、また、大阪・京都・神戸の静岡県人会とも連携して、母校静商・ふるさと静岡を原点に活動しています。

そのため、手作りの同窓会報「中部支部だより」の発行や、歩く同窓会と称した「ウォーキング」などを継続的に開催しています。

毎年五月に開催している同窓会では、お互いの近況や静商時代のクラブ活動の話など、静岡弁が行き交つて、会場は静岡一色になります。

「中部支部だより」は毎号静商同窓会ホームページに掲載されていますので、ご覧ください。そして、関東支部の皆さんのが、中部地区の知人に同窓会への参加をPRして頂くようお願いします。

中部支部の活動について

中部支部長 坂本 周造



園に来てくれるかな（軟式は明石球場）が、他にはない当支部だけの合言葉です。甲子園で貴支部ほどの皆さんと会えることを、毎年樂しみにしています。

中部支部設立は2002年10月



3年目(平成17年)の集合写真



中部支部創立時の集合写真

中部支部は愛知県・中部地区には約二〇〇名の同窓生が在住していますが、同窓会に参加していたただの方は四〇名程です。

そのため、手作りの同窓会報「中部支部だより」の発行や、歩く同窓会と称した「ウォーキング」などを継続的に開催しています。